

# *Aplican con éxito tratamiento de plasma sanguíneo para Covid-19 en Cuba*

---



La Habana, 21 may (RHC) El director de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de Cuba, Francisco Durán, informó este jueves sobre el éxito del tratamiento con plasma sanguíneo hiperinmune a 16 pacientes de Covid-19 que se encontraban en estado grave.

En la habitual conferencia de prensa sobre la evolución de la enfermedad en el país, Durán detalló que se trata de 14 casos en esta capital y otros dos en la central provincia de Villa Clara, y todos han presentado una evolución favorable.

Gracias a la donación de plasma realizada por personas recuperadas de la enfermedad y con un buen estado de salud, agregó, se pudo aplicar el tratamiento con muy buenos resultados.

De acuerdo con el epidemiólogo, el protocolo también se emplea en otros países y está basado en usar el plasma sanguíneo de una persona recuperada de Covid-19 para que los anticuerpos presentes en él contribuyan a la recuperación de otros pacientes.

El especialista explicó que cuando el organismo de una persona entra en contacto con un agente extraño como una bacteria o un virus, de inmediato desarrolla anticuerpos para defenderse y tras la recuperación estos siempre quedan en la sangre.

Respecto a la Covid-19, las investigaciones todavía no han podido determinar con certeza el tiempo de duración de esos anticuerpos, pero siempre queda un nivel suficiente que permite aprovechar el plasma hiperinmune para el tratamiento. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/223378-aplican-con-exito-tratamiento-de-plasma-sanguineo-para-covid-19-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**